

市政に対する

般質問

3月定例会の一般質問は、2月29日・3月1日・2日の3日間で15人の議員が市政に対する諸問題について質問をしました。紙面の都合上、主なものを掲載しています。

なお、詳細については5月中旬発行予定の会議録（市役所市政情報コーナー、図書館及び地域公民館、市議会ホームページなどで閲覧可能）をご覧ください。

市政全般 マイナンバー制度 まち・ひと・しごと 創生総合戦略 江川 直一 (公明党)

答 が、授業の中身に口を出すことは許されない。学校の教育課程の編成権は誰にあるのか。学校長にある。

○就学援助費引き上げと周知

答 市内3箇所の工業団地は、全て企業が進出し、空きはない、みなみ産業団地周辺に新規検討中である。また、企業ニーズ対応オーダーメイド型

学童保育 保護者の声や 窓口相談の徹底を 要望の把握

童保青
窓口相談の徹底を
要望の把握

藤博美

問 保育園にも言えるが、学童保育に対する保護者の意見を反映するため、保護者にアンケートを行い把握に努めていただきたい。市は相談窓口

としての意識を持つべきであり、しっかりと委託運営に対

答 し管理すべきではないか。

る。気軽に意見をお寄せいた
だける環境に努め、窓口相談

の記録は全て取るようにする。
本市の学童保育料は高い

ので引き下げを。また、減免制度については全くないが、

2人以上の児童や非課税世帯の減免を行うべきではなか

答 保育料の見直しは必要性がある。近隣市の状況を見て、

●環境意識の向上と行政
きちんとした形で検討する。

●埼玉県内63自治体でペツ

いなのが本市のみ。3市の
広域化までは7年あるが、他



豆吉と青大豆製品